

## **Le projet E.S.P.A.C.E. est sur la bonne voie**

Publié le 01/02/2016. Mis à jour le par Pierre-Alex Barcoïsbidé



Les partenaires du projet Espace au grand complet. ©

*PHOTO DR*

### **Les partenaires du projet « Évaluer situer un parcours apprenant citoyen-européen », ou Espace, se sont retrouvés à Errenteria, au Pays basque espagnol, du 26 au 29 janvier 2016**

Les partenaires du projet « Évaluer situer un parcours apprenant citoyen-européen », ou Espace, se sont retrouvés à Errenteria, au Pays basque espagnol, du 26 au 29 janvier dernier, pour une quatrième réunion transnationale de travail.

Ce projet, qui vise à parfaire l'évaluation de l'élève stagiaire en entreprise, avance à grand pas et est sur le point de se concrétiser.

#### **Savoir-faire mutualisés**

À l'approche de l'échéance finale du 28 avril prochain, date de la conférence restituant l'évolution et les résultats du projet, les établissements scolaires CIFP Don Bosco LHII d'Errenteria et CIP.ETI de Tudela pour l'Espagne, St John's Collège Cork pour l'Irlande et le

lycée de la maintenance Jean-Pierre-Champo de Mauléon pour la France ont poursuivi leurs travaux en mutualisant leurs savoir-faire.

Différents ateliers ont permis de finaliser le travail sur les documents associés, facilitant un suivi complet du parcours de formation du stagiaire, depuis la contractualisation du stage jusqu'à sa conclusion.

Pierre-Alex Barcoïsbide